

Iran : l'embargo sur les armes tuerait l'accord nucléaire



Téhéran, 4 mai (RHC)- Prolonger l'embargo onusien sur les ventes d'armes à l'Iran comme le souhaite Washington tuerait définitivement ce qui reste de l'accord international sur le nucléaire iranien, a averti dimanche un haut responsable iranien.

Cet accord « sera mort à jamais si la résolution 2231 du Conseil de sécurité des Nations unies est contournée et si les sanctions illégales contre les ventes d'armes à l'Iran sont prolongées », écrit Ali Chamkhani, secrétaire du Conseil suprême de la sécurité nationale iranien, dans un tweet en anglais.

Depuis plusieurs jours, les États-Unis font pression sur l'Allemagne, la France et la Grande-Bretagne (les trois pays européens parties à l'accord sur le nucléaire iranien conclu à Vienne en 2015) pour obtenir une prolongation de l'embargo sur les ventes d'armes internationales à la République islamique.

Cet embargo, qui doit être levé progressivement à partir d'octobre, est inscrit dans une résolution de la résolution 2231, qui entérine l'accord de Vienne.

Ce texte offre à Téhéran un allègement des sanctions internationales qui asphyxiaient son économie en échange de garanties destinées à prouver que l'Iran ne cherche pas et ne cherchera jamais à se doter de la bombe atomique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/221656-iran-embargo-sur-les-armes-tuerait-laccord-nucleaire>



Radio Habana Cuba